



27./28. September – Esthofen-St. Agatha

RM-Extra

NOBLEND®  
E Y E W E A R

# BERGRENNEN



Esthofen - St. Agatha

## 27.-28. Sept. 2025

Rennen: Sonntag 12.00 Uhr

Geyrhofer & Sohn  
GesmbH



www.bergrennen.at

## Bergrennen St. Agatha verspricht Adrenalin pur

**ST. AGATHA | Familienduell, Routiniers und Adrenalin – am 27. & 28. September wird die Straße von Esthofen nach St. Agatha wieder zum Motorsport-Mekka.**

Der Berg ruft! Zum 37. Internationalen Bergrennen Esthofen-St. Agatha verwandelt sich die Region Ende September in eine Hochburg des Motorsports. Mehr als 200 Fahrerinnen und Fahrer aus zehn Nationen treten an. Mit dabei: ehrgeizige Lokalmatadoren, ein heißes Familienduell und echte PS-Legenden.

**„Ohne Teamwork läuft hier gar nichts“**

Bevor die Motoren heulen, läuft hinter den Kulissen bereits die Mega-Organisation. Mehr als 300 freiwillige Helferinnen und Helfer sind schon Wochen vor dem Start im Dauereinsatz und sorgen dafür, dass am Rennwochenende alles reibungslos läuft und für Teilnehmer und Besucher das Event zum unvergesslichen Erlebnis wird. Unterstützung findet der MSC Rottenegg auch durch die Freiwillige Feuerwehr und die Vereine „Fadinger“ sowie den Kameradschaftsbund St. Agatha.

Darüber hinaus kann man auch stets auf die Unterstützung und den Support der Veranstaltung seitens des Bürgermeisters Manfred Mühlböck und den Anrainerinnen und Anrainern entlang der Strecke zählen.

Markus Altenstrasser, Präsident des MSC Rottenegg, erklärt: „Wir arbeiten



seit Wochen auf Hochtouren. Feuerwehr, Vereine und Gemeinde ziehen an einem Strang – nur so ist dieses Event möglich.“

Auch Bürgermeister Manfred Mühlböck betont den Zusammenhalt: „Die Zustimmung der Anrainer und die Begeisterung der ganzen Gemeinde machen dieses Bergrennen zu etwas Besonderem.“

### Racing Informationen für Fans Trainings- und Rennzeiten:

#### **Racing-Programm:**

- Die Strecke ist Teil von gleich mehreren Top-Serien:
- >> FIA Zentraleuropa Zonen Meisterschaft 2025
  - >> Österreichische Berg Staatsmeisterschaft 2025
  - >> Österreichische Historische Berg

- Staatsmeisterschaft 2025
- >> AUTOKLUB Tschechische Berg Staatsmeisterschaft 2025
- >> AUTOKLUB Tschechische Berg Trophy 2025
- >> AUTOKLUB Tschechische Historische Berg Staatsmeisterschaft 2025
- >> Deutsche Berg Staatsmeisterschaft 2025
- >> KW Gruppe H Berg-Cup 2025
- >> NSU Berg Pokal im KW Berg Cup 2025

#### **Trainings- und Rennzeiten:**

- Samstag, 27. September 2025: Training von 11:00 – 17:00 Uhr
- Sonntag, 28. September 2025: Training 8:30 – 11:00 Uhr, Rennen ab 12:00 Uhr

Alle Trainings- und Rennzeiten vorbehaltlich Änderungen!

#### **Eintrittspreise:**

- Samstag, 21. September: € 15,-
- Sonntag, 22. September: € 25,-
- Zweitageskarte: € 25,-
- Kind bis 10 Jahre freier Eintritt
- Kinder ab 14 Jahre € 5,-

#### **Motorsport hautnah erleben**

Neben Print, TV und Radio, berichtet auch 2025 das Regional-Magazin – Inn-Donau-Hausruck und 4viertel.tv wieder ausführlich vom Bergrennen – mit Vor- und Nachberichten sowie einem Filmbeitrag für alle, die das PS-Fest miterleben wollen.

Das Regional-Magazin verlost 5 x 2 Eintrittskarten. Klicken Sie einfach auf [www.regional-magazin.at](http://www.regional-magazin.at) den Gewinnbutton und füllen Sie die Teilnahmefelder aus. Wir wünschen Ihnen viel Glück!



**Speed-Girl greift an  
Mit einem PRC-S4 am Start  
Tanja (Speed-Girl) Floss**

**HASLACH / ST. AGATHA** | Tanja Floss (34) ist eine der ganz wenigen Starterinnen beim Bergrennen-Klassiker von Esthofen nach St. Agatha. Das „Speed-Girl“ ist seit

2018 fixer Bestandteil des Bergrennens. Heuer fährt sie im direkten „Familien-Duell“ mit ihrem Lebensgefährten Alexander Frank im offenen Rennwagen (PRC-S4) und ist daher heuer besonders ehrgeizig. „Ich will zeigen, dass ich mit den Besten mithalten kann – auch mit Alex“, sagt sie kämpferisch. Seien wir gespannt, wie diese Partie am Sonntag ausgehen wird. Für Spannung ist jedenfalls gesorgt.



**Aus Leidenschaft immer noch dabei  
25. Jubiläumsantritt zum Rennklassiker  
Sepp „Alti“ Altenecker**

**ENZENKIRCHEN / ST. AGATHA** | Für Sepp „Alti“ Altenecker - Autohändler in Enzenkirchen - ist es heuer ein ganz besonderes Jahr, denn er geht heuer zum 25. Mal beim

Bergrennen-Klassiker in St. Agatha an den Start. „Respekt habe ich immer noch – aber sobald der Helm sitzt, steigt der Adrenalinpiegel und man ist hoch fokussiert. Und dann gibt es nur noch Vollgas“, so der Routinier. Mit seinem BMW mit der Startnummer 154 misst er sich mit 20 seiner Fahrerkollegen in seiner Gruppe PF5 und er will erneut beweisen, dass Erfahrung bei diesem Rennklassiker besonders zählt.



**Der Bergstaatsmeister im  
direkten Familienduell  
Alex(ander) Frank**

**ENGELHARTSZELL / ST. AGATHA** | Alex(ander) Frank geht seit 2002 seiner Leidenschaft, dem Motorsport nach. 2021 kürte er sich zum „Bergstaatsmeister 2021“.

Heuer will es Alex Frank beim traditionellen PS-Klassiker von Esthofen nach St. Agatha wieder wissen. Mit seinem PRC-S4 (Honda 2,0 Liter), der gerade einmal 550 kg auf die Waage bringt und dabei 290 PS unter der Haube hat, fährt er im direkten Duell mit seiner Partnerin. „Das Rennen ist kurz, intensiv und gnadenlos. Jeder kleine Fehler entscheidet – und diesmal vielleicht

**KFZ-HANDEL**  
**ALTENECKER**



Autohaus Altenecker • Tel. 0664 | 33 68 499  
A-4761 Enzenkirchen • Jagern 36

**Jetzt schon an den  
Reifenwechsel denken!  
Winterreifen zu BESTPREISEN!**

... Partner für Gebrauchtwagen ...